

Destacan ventajas de País sobre BRICs (Reforma 02/06/2011)

Destacan ventajas de País sobre BRICs (Reforma 02/06/2011) Juan Pardinás, titular del Imco, destacó el consumo privado del País que se encuentra por encima del 70 por ciento. Foto: Archivo México cuenta con una economía más sofisticada y un mejor clima de negocios, consideró el Instituto Ulises Díaz Ciudad de México (2 junio 2011).- La percepción de que Brasil, Rusia, India, China (BRICs, sin contar Sudáfrica) tienen ventajas económicas sobre México para captar inversión o realizar negocios está basada en una opinión, más que en indicadores sólidos, según el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco). Por ejemplo, de acuerdo con datos del Banco Mundial, el País tiene mejores condiciones en temas de recaudación de impuestos, barreras de entradas a nuevos negocios o menores barreras comerciales que estas economías emergentes. "El tamaño del mercado y el rápido crecimiento no son garantía de atractivo de inversión; México tiene ventajas claras sobre los BRICS, tenemos hogares más ricos, una economía más sofisticada y un mejor clima de negocios. "También, los BRICs y México comparten problemas de corrupción e instituciones deficientes, pero para ser un mercado atractivo se requiere más que un crecimiento acelerado", dijo Juan Pardinás, titular del Instituto, durante el 18 Congreso de Comercio Exterior, organizado por el Consejo Mexicano de Comercio Exterior (Comce). No obstante, precisó, es innegable que en crecimiento los BRICS tienen mejor desempeño que México. En 2010, según el Fondo Monetario Internacional (FMI), tanto China como India crecieron 10.3 por ciento; Brasil avanzó 7.5 por ciento, y Rusia, 3.9 por ciento. Para México, la tasa de crecimiento fue de 5.5 por ciento. Aún así, Pardinás señaló que el crecimiento económico no necesariamente impacta en la manera en la que se consume. En México el consumo privado está por encima del 70 por ciento del PIB, mientras que Brasil e India está entre el 60 y 70 por ciento; Rusia está en 50 por ciento, y en China es del 40 por ciento. "En México la renta por persona es superior a Brasil y mucho, muy inferior a China e India, por ejemplo, por lo que el País tiene ventajas claras en poder de compra, y si bien hay una cantidad de pobreza considerable, los consumidores con poder de compra tienen una capacidad de consumo interesante", precisó el titular del Imco.